

かがやき

東広島市立吉川小学校
第3学年 No.4
令和6年5月28日(火)
担任 日村 俊文

☆運動会、ありがとうございました

運動会には、多くの方にお越しいただきありがとうございました。どの児童も、短い練習の中で精一杯頑張り、当日を迎えて張り切って取り組み、しっかりと輝いていたと思います。この頑張りを、これから的生活に生かしてほしいです。

色々な発見をした植樹体験

5月21日（火）に行なわれた植樹体験では、いろいろな発見をすることができました。吉川も自然が豊かですが、山に植えられている木の種類が違って、ヒノキが中心に植えられていきました。そのヒノキを1人5本ずつ植樹しました。そのヒノキは、スーパーひのきといって、花粉の量が普通のヒノキの半分で、花粉被害を軽減できるとのことでした。伐採されるまで、30年かかることもわかりました。

当日は、協力団体の方と一緒に活動しました。他にも、吉川より大きい川が流れていましたが、川魚を釣ることもできるぐらいきれいな水が流れていました。これからの総合的な学習で、吉川のことを考えるための材料にしていきたいです。



☆二宮さんと学校園に植え付けをしました。

毎年、お世話になっている二宮さんに
お越しいただいて、1年生～3年生の学校
園に、「大きく育ってほしい」という思
いを込めて、一生懸命に野菜の植え付け
をしました。

3年生は、毎日当番を決めて水やりを
することに決めました。

これから暑くなりますが、みんなで協力
して立派な野菜を育てていこうと思います。
また、7月には、二宮さんの農園に行って、
野菜の収穫体験をさせていただく予定です。

